
保健委員会活動報告 

 

11 月 22 日と 24 日特別教室のカーテン取り外し取り付け作業を行い

ました。 

数年ぶりにようやく洗濯することができ、気持ちが良かったです。 

ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。 

 

 

保健委員長 鬼丸 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


